

ABSTRAK

MIA LESTARI: Peran Ganda Wanita Buruh Pabrik Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Keluarga (Penelitian Di Desa Cihanjuang, Kecamatan Cimanggung, Kabupaten Sumedang).

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya fenomena peran ganda wanita yang terjadi di Desa Cihanjuang, Kecamatan Cimanggung Kabupaten Sumedang. Peran ganda yang dimaksud yaitu wanita yang harus menjalani dua peran sekaligus. Di mana mereka harus bekerja di luar rumah untuk mencari nafkah (publik) dan mengerjakan pekerjaan rumah tangga (domestik).

Penelitian ini tujuannya untuk mengetahui alasan yang mendorong wanita di Desa Cihanjuang bekerja, Untuk mengetahui bagaimana peran ganda wanita buruh pabrik di Desa Cihanjuang, serta untuk mengetahui bagaimana dampak peran ganda wanita buruh Pabrik terhadap peningkatan kesejahteraan keluarga.

Teori yang digunakan yaitu Fungsionalisme Struktural yang dimulai dengan empat skema atau fungsi penting untuk semua sistem tindakan, yaitu disebut dengan skema AGIL yaitu merupakan suatu fungsi yang di dalamnya mencakup kumpulan kegiatan yang ditunjukkan kearah pemenuhan kebutuhan suatu sistem, serta Perspektif Gender yang menyatakan bahwa sifat yang melekat pada laki-laki dan perempuan yang dikonstruksikan secara sosial ataupun kultural menjadi dasar untuk membedakan peran antara laki-laki dan perempuan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, serta dokumentasi untuk selanjutnya dianalisis. Dengan metode ini dapat menggambarkan dan menjelaskan objek yang diteliti, yaitu untuk mengetahui gambaran kehidupan wanita yang memiliki peran ganda.

Setelah dilakukan penelitian, maka dapat diambil kesimpulan bahwa: (1) Alasan mereka memutuskan untuk bekerja beragam, namun alasan utamanya adalah perekonomian dan keinginan untuk meningkatkan kesejahteraan keluarganya. (2) Peran ganda yang mereka jalani yaitu bahwa mereka tidak lupa dengan kewajibannya sebagai ibu rumah tangga dimana mereka sebelum pergi bekerja harus mempersiapkan keperluan suami, anak serta urusan rumah tangganya seperti memasak, membersihkan rumah dll. Serta mereka harus bekerja sebagai buruh pabrik untuk meningkatkan kesejahteraan keluarganya. (3) Dengan para istri ikut bekerja mencari nafkah sangat membantu terhadap perekonomian keluarga serta meningkatkan kesejahteraan keluarganya.